



Information zur geplanten Kündigung der Nutzung Ihrer Fernwertvorgabemaschine

Die wichtigsten Antworten auf Ihre Fragen zur geplanten Kündigung der Nutzung Ihrer Fernwertvorgabemaschine geben wir Ihnen bereits hier.

Warum kann ich meine Fernwertvorgabemaschine ab 1. Juli 2020 nicht mehr nutzen?

Die Technik der Maschinen ist nicht mehr zeitgemäß, Sicherheit und Druckverfahren entsprechen nicht mehr den aktuellen Standards. Zusätzlich können seit geraumer Zeit sowohl die Ersatzteilversorgung als auch die Wartung vom Hersteller nicht mehr gewährleistet werden.

Was bedeutet die geplante Kündigung zum 30. Juni 2020 für mich?

Die Einlieferung von Briefen, die mit der Fernwertvorgabemaschine frankiert wurden, ist nur noch bis zum 30. Juni 2020 möglich. Für einen reibungslosen Übergang empfiehlt sich daher ein frühzeitiger Wechsel auf eine moderne Frankiermaschine.



Was muss ich als Nächstes machen?

Lassen Sie sich ausführlich beraten und entscheiden Sie sich für die Frankierart, die am besten zu Ihren Anforderungen passt. Planen Sie die Aufladung Ihrer Fernwertvorgabemaschine so, dass zum Wechsel kein hoher Restbetrag aufkommt. Übergeben Sie Ihre Fernwertvorgabemaschine an den Hersteller oder senden Sie sie mit dem Abmeldebeleg an die Deutsche Post – Kundenservice Bielefeld. Den Abmeldebeleg erhalten Sie per Download über frankit.de/fernwertvorgabemaschine

Welche Lösungen bietet mir die Deutsche Post?

Mit den modernen Frankiermaschinen mit Matrixcode-Technologie bietet die Deutsche Post ein komfortables Frankierverfahren für Ihre tägliche Geschäftspost. Hierbei wählen Sie genau die Frankiermaschine, die auf Ihren Bedarf und Ihre anfallende Sendungsmenge abgestimmt ist. Nähere Infos hierzu finden Sie auf der Rückseite.

Sie haben weitere Fragen?

Unter frankit.de/fernwertvorgabemaschine haben wir alle für Sie relevanten Informationen zur Kündigung der Nutzung Ihrer Fernwertvorgabemaschine zum 30. Juni 2020 zusammengefasst. Geben Sie hierzu auf dieser Internetseite einfach Ihren persönlichen Zugangscode aus dem Anschreiben ein.



Moderne Frankiermaschinen mit Matrixcode-Technologie

Mit Frankiermaschinen bietet Ihnen die Deutsche Post ein bewährtes und modernes Frankierverfahren zur Bearbeitung der täglichen Geschäftspost an. Eine Frankiermaschine lohnt sich schon ab wenigen Sendungen pro Tag.

Die Frankiermaschinenhersteller halten für jede Sendungsmenge innovative Lösungen und im Rahmen des Austauschprogramms attraktive Angebote bereit. Informieren Sie sich auf [frankit.de/fernwertvorgabemaschine](https://www.frankit.de/fernwertvorgabemaschine)

Die Vorteile der neuen Frankiermaschinen*

- Das Einstellen des Portos über das Display ist einfacher als bei klassischen Frankiermaschinen.
- Mehrere Werbemotive sind per Tastendruck abrufbar.
- Porto- und Software-Updates werden online bereitgestellt.
- Zusatzleistungen wie PRIO, PREMIUMADRESS und EINSCHREIBEN können bequem gemeinsam mit dem Frankiervermerk erstellt werden.
- Nützliche Funktionen wie Wiegefunktion, Kostenstellenauswertung oder Aufdruck der Sendungsnummer oder des GOGREEN-Logos stehen zur Verfügung.

* Der jeweilige Funktionsumfang ist abhängig von Hersteller und Modell.